

LA INICIATIVA "UNA MAÑANA DE ORQUESTA" DE ACERCA CULTURA RECIBE EL RECONOCIMIENTO DE LOS PÚBLICOS A LOS PREMIOS ALICIA DE LA MÚSICA

- Acerca Cultura inaugura la nueva categoría de reconocimiento de los públicos de los Premios Alicia con el galardón a su iniciativa "Una Mañana de Orquesta".
- Gracias a esta iniciativa, desde hace 12 años, entidades vinculadas con la discapacidad intelectual, el alzhéimer y personas que conviven con un trastorno mental pueden disfrutar de propuestas musicales de calidad adaptadas a sus necesidades.

Barcelona, 1 de julio de 2024. Durante años, la música ha demostrado ser un poderoso instrumento de bienestar e inclusión social. Y así ha quedado de nuevo patente el pasado mes de junio cuando, en la gala de los Premios Alicia de la Academia Catalana de la Música, la iniciativa "Una mañana de Orquesta" de Acerca Cultura conseguía el reconocimiento de los públicos estrenando esta nueva categoría en los reconocidos galardones musicales.

Bajo la idea de que la música tiene el poder de unir a las personas y superar barreras culturales y sociales, "Una Mañana de Orquesta" se dirige a personas con discapacidad intelectual, Alzheimer u otras demencias y personas que conviven con un trastorno mental. Acerca Cultura lleva 12 años coordinando esta actividad matinal dirigida, que se gestiona desde los teatros, auditorios y ayuntamientos de 17 municipios de Cataluña.

La iniciativa creada por Acerca Cultura, por tanto, hace más accesible la música a partir de propuestas musicales de calidad. Además, estas propuestas se adaptan a las necesidades de los colectivos a través de talleres participativos con músico terapeutas y trabajan objetivos personales de los usuarios, acompañado de sesiones relajadas en horario matinal durante las cuales las personas usuarias pueden disfrutar de los ensayos generales de la orquesta implicada.

"Una Mañana de Orquesta" cuenta con la participación de 13 músico terapeutas y 10 orquestas y cameratas de toda Cataluña que, hasta ahora, han permitido que casi 18.000 personas que forman parte de colectivos vulnerables hayan podido disfrutar de la música de muy cerca. En total, en "Una Mañana de Orquesta" han participado 120 instituciones de

residencias y centros de día de personas mayores y servicios sociales de ayuntamientos, más de 134 instituciones que atienden a personas con discapacidad intelectual y 67 entidades de salud mental.

Más imágenes y el Excel de entidades disponibles aquí.

Acerca de Cultura

Acerca Cultura nace en 2006 partiendo de la creencia de que la cultura es una experiencia transformadora para la persona y la sociedad.

Con el objetivo de facilitar el acceso universal a la cultura para fomentar la inclusión social y garantizar la dignidad de todas las personas, esta red de más de 150 programadores culturales, lleva más de diecisiete años trabajando a favor de la cultura inclusiva de la mano de entidades sociales y de la salud.

https://www.apropacultura.org/ca/cultura-teva

www.apropacultura.org

Contacto de prensa

premsa@apropacultura.cat

Para más información contacta con Oh la là! Comunicación

Anna Parnau | aparnau@ohlalacomunicacio.com - 676 86 14 24

Cris Ramos | cramos@ohlalacomunicacio.com - 671 76 20 92

T.93 125 33 73

www.ohlalacomunicacio.com